



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dandim 0706/Temanggung Pimpin Upacara Sertijab Danramil, Korp Pindah Satuan dan Wisuda Purna Tugas

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.FRN.CO.ID

Dec 28, 2023 - 14:35



TEMANGGUNG - Komandan Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P Pimpin langsung upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil, Korp Pindah Satuan dan Wisuda Purna Tugas di jajaran Kodim 0706/Temanggung, bertempat di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung,

Kamis (28/12/2023).

Sertijab Danramil 08/Kandangan dari Kapten Arn Martinus RN kepada Lettu Arm Budi Santoso tersebut berdasarkan Surat Perintah Komandan Kodim 0706/Temanggung Nomor Sprint/998/XII/2023 tanggal 27 Desember 2023, sedangkan Wisuda Purna Tugas Mayor Purn Sentot Herutomo berdasarkan Surat Perintah Komandan Korem 072/Pamungkas Nomor Sprint/998/XII/ 2023 tanggal 27 Desember 2023.



"Serah terima jabatan Danramil di jajaran Kodim 0706/Temanggung merupakan hal yang wajar dan biasa terjadi, sebagai bentuk realisasi dari kebijakan TNI-AD dalam rangka regenerasi dan tuntutan kebutuhan organisasi, guna mengoptimalkan kemajuan satuan dalam mendukung tugas pokok TNI," ungkap Komandan Kodim 0706/Temanggung.

Kepada Kapten Arn Martinus selamat dan terima kasih atas dedikasi pengabdian selama tugas di Kodim 0706/Temanggung, mudah-mudahan bekal yang ada di teritorial yang sudah ada bisa dikembangkan nanti di Rindam IV/Diponegoro.



Kemudian selamat untuk Lettu Arm Budi Santoso selamat atas Jabatan barunya sebagai Danramil 08/Kandangan. Ini adalah amanah oleh karena itu segera segera menyesuaikan dengan tugas yang baru kenali wilayah teritorial di Kecamatan Kandangan,

"Dan juga kepada Mayor Purn Kav Sentot Herutomo yang memasuki pensiun saya ucapkan terima kasih atas dedikasi pengabdian Pak Sentot selama di Kodim 0706/Temanggung, kemudian selamat kembali ke masyarakat, apa yang telah diberikan oleh TNI AD yang positif silakan dikembangkan mungkin pengalaman-pengalaman yang kurang baik selama berdinasi ya mungkin bisa dikurangi atau ditinggalkan. Kemudian juga selamat memasuki atau berkiprah lagi ke masyarakat melaksanakan Pengabdian dimasyarakat.

"Terimakasih segala tenaga dan pikiran yang telah di Dharma Bhaktikan untuk satuan Kodim 0706/Temanggung," ujarnya.

Terima kasih atas pelaksanaan hari ini semoga rekan kita yang purna tugas, rekan kita yang pindah tugas dan rekan kita yang pindah jabatan selalu diberikan keselamatan kesehatan kekuatan serta diberikan kesuksesan dari Allah subhanahu wa ta'ala. "tutup Dandim".



Sertijab tersebut dihadiri oleh Dandim 0706/Temanggung, Para Danramil Jajaran Kodim 0706/Temanggung, Perwira Staf, Perwakilan anggota dari Koramil, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Kodim 0706/Temanggung beserta pengurus.